

L'actuel supérieur général de Saint-Sulpice, le Très Honoré Père M. Garriguet, est encore un homme relativement jeune ! Il a à peine 60 ans. Il est né au diocèse de Rodez, au sud-ouest de la France — " une contrée, nous écrit-on aimablement, qui fait vivre une race forte comme le roc de ses montagnes ". Et certes, rien qu'à regarder la haute taille et la forte carrure de ce colosse à l'air si doux et si bon qu'est M. le supérieur, on voit bien qu'il est de son pays. Les gens de ce pays, à cause de leur fidélité proverbiale aux meilleures traditions, s'appellent aussi, nous dit-on, les Bretons du Midi. Comme leurs frères du Finistère ou de la Cornouaille, ils ont l'air, en effet, d'avoir la tête solide et le bras long. Quant à la bonté du cœur, elle se trahit chez M. le supérieur général dans un large sourire qui ne quitte jamais ses lèvres et inspire confiance à tous.

Entré jeune à Saint-Sulpice, M. Garriguet, dès la *Solitude*, se devait trouver en contact avec quelques Canadiens, dont par exemple M. Bédard, de Notre-Dame, et M. Thibault, aumônier chez les Sœurs de la Congrégation. Ces Messieurs ont gardé du *solitaire* de 1873 le meilleur souvenir. Déjà alors notre pays l'intéressait. Les récits qu'on lui faisait de nos hivers le trouvaient fort attentif. Il se demandait comment nos traîneaux n'enfonçaient pas sous les glaces de nos fleuves ? Ah ! c'est qu'ils sont solides, Monsieur le supérieur, nos ponts de glace !

M. Garriguet, après avoir été longtemps supérieur du grand séminaire de Bordeaux, fut appelé à diriger, sous l'administration du Très Honoré M. Lebas, le grand séminaire de Paris. En 1905, il était placé à la tête de la Compagnie. " Par sa sagesse, nous écrit-on, sa prudence, son esprit d'observation pénétrant et sûr, il était vraiment l'homme providentiel. Nul mieux que lui, au milieu des tempêtes qui s'annonçaient, et qui devaient causer la ruine de tant de belles institutions catholiques en France, n'aurait su sauvegarder l'essentiel et parer au plus pressé. Grâce à cet autre M. Emery, Saint-Sulpice a pu, en effet, se maintenir en France et continuer à faire quelque bien. " En peu de lignes, c'est dire beaucoup.

La f
toute v
tes. A
des élèv
delà, un
vicaires
Mgr l'a
et Latu
juges S.
magistr
Girouar
docteurs
Villeneu
ceau, di
Montpeti
Gauthier
prêtres a
être les n
Honoré l
que le ch
l'Eglise
dont l'Al
fête de fa
Nous p
tantielle
senta à M
fraternelle
nouveaux.
n'est peut
fils du che
bien faite,
ramasser e
Collège de
existe.